

Fotonoticia 13-09-2023



Imagen del aseo para pasajeros ostomizados en la zona de embarque

El Aeropuerto de A Coruña pone en servicio un aseo para pasajeros ostomizados

El Aeropuerto de A Coruña ha puesto en servicio un nuevo aseo para pasajeros ostomizados en la sala de embarque, con el objetivo de mejorar la experiencia de paso de aquellos usuarios y viajeros que han pasado por una ostomía.

Estos aseos disponen de un aparato sanitario situado a una altura adecuada, un dispensador de jabón y papel higiénico, un enjuagador de bolsa (ducha de mano de pequeño calibre conectada al agua) y colgadores para la bolsa y la ropa.

Con esta actuación, el Aeropuerto de A Coruña busca facilitar la integración de las personas ostomizadas en zonas comunes y crear espacios más acordes a la diversidad de viajeros.